



幼保連携型認定こども園

倉治こども園

こども園だより

令和6年9月2日発行

園長 伊賀 治

思いやりと感謝の心を育むために

先週は台風10号に翻弄された1週間でしたが、ようやく天候も落ち着いてきそうです。ただし、まだ残暑が残りそうなので気をつけてお過ごしください。子どもたちを見ていると出来ることが増え、成長を感じさせてくれています。「園長先生おはようございます」「園長先生さようなら、バイバイ」と笑顔で挨拶をしてくれ、いつも元気をもらっています。

さて、先日厨房工事が完了し、8月19日(月)より給食を再開いたしました。この間お弁当のご準備等含めご協力いただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

次に、台風10号の影響で、やむなくお泊まり保育を1週間延期いたしました。9月6日(金)・7日(土)に実施予定です。保護者の皆様には、急な変更で申し訳ありませんでした。今後も台風情報等に注視し安全を第一に考え対応して参ります。ご家庭におかれましても、台風情報(特に、特別警報・暴風警報)を適宜ご確認いただきますようお願ひいたします。

最後になりますが、今がちょうど夏の疲れが出てくる時期でもあります。くれぐれも健康には十分ご留意され、お気をつけてお過ごし下さい。



【敬老の日を考える】

来る9月16日(月)は敬老の日です。この日は「多年に渡り社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う日」とあります。

私が子どものころは、田舎の祖父母に両親・兄弟が一緒にハガキを書く習慣がありました。祖父母もハガキを大切にしてくれていました。今年の我が家は、家族で祖父母の家に行く予定です。皆が集まってお祝いしたり、電話・LINEを活用したり、お手紙を書いたりするなど、お年寄りの方々へ感謝の思いを伝えられるといいですね。



【ちょっといい話～作文「おれいのきもち」～】

わたしは、いつも、しちじにねむるやくそくです。でも、はちじまでにおふとんにはいると、おかあさんにはんを一さつよんでもらえます。しちじはんまでは、おふとんにはったら、おはなしもしてもらえます。しちじまでにおふとんにはいたら、おはなしと、ほんをさんさつよんでもらえます。ほんをよみおわったら、まいにちかならず「きょうのおれい」をいいます。そのひーにちで、一ばんたのしかったことや、うれしかったことをおもいだします。どんなことでもいいです。だれにいってもいいです。ともだちや、かぞくや、ものや、じぶんだっていいです。たとえば、「きょうのおれいは、おとうさん。かいしゃからはやくかえってきてくれて、どうもありがとうございました。うれしかったです。」と、いいます。

第3回 「日本語大賞」小学生の部 最優秀作品 「おれいのきもち」(パリ日本人学校小学1年生)

おれいをいったあとの、わたしのきものは、ほんわかしています。ほんわかのまま、「おやすみなさい。」といって、ねむります。どうして、まいにち、おれいをいってからねむるのか、おかあさんにきいてみました。おかあさんは、「おれいは、かんしゃのことば。かんしゃはされたひとも、したひともうれしいの。うれしくなって、きもちよくねむれたら、しあわせじゃない。」といいました。わたしの、おれいのことばは、かぞくにしかきこえないけれど、おれいのきものは、たくさんのひとやものに、とどいていたらいいなとおもいます。わたしが、おかあさんになっても、じぶんのこどもに「きょうのおれい」をいわせたいです。なぜなら、わたしみたいにほんわかしたきもちで、ねむれるようにしてあげたいからです。ほんとうだ。おかあさんのいうとおり、おれいをいうと、すごく、いいきもちになれるね。ことばって、あったかいね。

「おれいをいうと、きもちがほんわかします…」この作文を読むと温かいご家庭の様子が目に浮かびます。小さい頃から、読み聞かせをしたりお話をしたりすることは、学習面だけでなく子どもの心の成長の面でもとても大切なことだと言われています。作文中の「きょうのおれい」を言うことは、今日一日のありがとう(感謝)をさがし、他者とのつながりや有り難みに気づくことにもつながります。また、このお母さんは、「お礼は感謝の言葉、感謝はされた人も、した人もうれしいの」と教えています。この作文は、「思いやりと感謝」、「人と人とのつながり」、「言葉の力」など、大切なものを教えてくれています。

